

---

## Hilfe für ukrainische Flüchtende / Dank an die Bevölkerung

In den letzten Wochen wurden nun schon einige Flüchtende in Biel-Benken aufgenommen. Viele Privatpersonen sind unserem Aufruf gefolgt und haben angeboten, den Flüchtenden vorübergehend ein Zuhause anzubieten. Auch konnte das Biel-Benkemer Hilfsorganisationsteam viele Sachspenden entgegennehmen.

Ganz herzlich danken wir der Bevölkerung und allen Beteiligten für diese tolle Unterstützung und das grosse Engagement, welche nicht selbstverständlich sind.

---

## «50»-Jubiläumsschilder / Dank an die Schule

Wie wir bereits in der Februar-DZ berichtet haben, hat die Schule Biel-Benken verschiedene Jubiläumsschilder gemacht und laufend im Dorf aufgestellt. An verschiedenen Stellen im Dorf findet man mittlerweile diese tollen Kunstwerke.

Die Gemeinde dankt den Schülerinnen und Schülern und ihren Lehrpersonen ganz herzlich für diese kreativen Jubiläumsgeschenke.

